

SAGITER

Savoirs agro-écologiques et ingéniosité des terroirs

Agro-ecological knowlegdes and land ingenuity

RÉUNION DU COMITÉ DE SUIVI / FOLLOW-UP COMMITTEE MEETING

December 2 nd2016 by Hangout

PARTICIPANTS

Présents / presents : Marie-Laure, Guy, Rosa, Nicolaï.

Apologized / Excusés : Sylvie, Ales.

ORDRE DU JOUR DE LA RÉUNION / MEETING AGENDA



1. Présentation résumée de l'évaluation de Ljubljana
2. Choisir la date du prochain séminaire
3. Point d'étape sur la réalisation de nos engagements à la dernière réunion.



1. Summarized presentation of seminar evaluation of Ljubjana : Marie-Laure, 10 minutes
2. Choosing the date of next seminar : 10 minutes
3. Up-date and exchanges about our commitments last meeting : 40 minutes.

Présentation résumée de l'évaluation de Ljubljana

Summarized presentation of seminar evaluation of Ljubjana

Cf documents dans la dropbox ou site internet : séminaires > Ljubljana

Point d'étape sur la réalisation de nos engagements à la dernière réunion

Up-date and exchanges about our commitments last meeting



Au vu du faible nombre de participants à la réunion, seule Rosa nous présente ses avancées :

- Préparation de l'exposition du houblon avec l'implication des gens du territoire.
- Visite des étudiants à la coopérative de houblon et rencontre avec les producteurs (prise de photos).
- On a préparé l'entretien avec un producteur de houblon qui se fera la semaine prochaine.
- On travaille avec le groupe de producteurs et formateurs autour de la récupération des cultures et variétés locales (en maraîchage) bio.

Une nouvelle réunion sera programmée bientôt pour réaliser l'ordre du jour.



We are so few in the meeting. So just Rosa presente spanish up-date :

- Preparation of exhibition about hop with implication of territorial people.
- Students visit to hop cooperative and gathering with producers (pictures taked)
- Preparation of a producer of hop interview for next week.
- Works with producers group and trainers about collecting cultures and biologic local varieties (market gardening).

A new meeting will be **scheduled soon.**